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一般質問とは、市が執り行う行政事務全般について、議員が質問を行うもので、本定例会では24人の議員が登壇しました。
ここでは発言順に質問項目のみを掲載していますので、詳細は富士市ウェブサイト上の本会議の議会中継（録画放送）や４月末

頃に発行予定の会議録を御覧ください。
会議録は富士市議会ウェブサイトのほか、図書館でも御覧になれます。

望
もちづき

月　　徹
とおる

１．小中一貫教育実施と施設一体型小中一貫校に向けて

一
いちじょう

条　義
よしひろ

浩
１．共立蒲原総合病院の今後について
２．学校教育における保護者の経済的負担の軽減について

関
せき

　　明
あけ

美
み １．空き家問題から見る富士駅北口第一地区市街地再開発計画の課題と子や孫に残す価値ある「まち」

について

高
たかはし

橋　正
まさのり

典 １．富士川かりがね橋供用開始後の市道整備などについて

小
お の

野　泰
やすまさ

正 １．地域災害拠点病院である富士市立中央病院の風水害対策について

新
あらいえ

家　大
だいすけ

輔
１．自転車を活用した地域活性化の取組について
２．富士市スポーツコミッションの設置について

植
うえまつ

松　光
みつのり

徳
１．富士市におけるＺ世代への地域定着とキャリア形成の支援策について
２．富士市における看護師確保について

伊
い

東
とう

　美
み

加
か

１．市職員のメンタルヘルス対策と病気休職後の職場復帰支援について

佐
さ

野
の

　智
ち

昭
あき

１．ＳＤＧｓの進捗状況と今後の取組について

藤
ふじ

田
た

　哲
てつ

哉
や

１．富士総合運動公園の夜間利用の推進について

井
い

出
で

　晴
はる

美
み １．プレコンセプションケア（若い世代による妊娠前からの健康管理）について

２．更年期における支援について

荻
おぎ

田
た

　丈
たけひと

仁 １．新幹線要望の実現を図る上での新富士駅利用促進の取組について

下
しも

田
だ

　良
よし

秀
ひで １．富士市における今後の農業への施策と鳥獣被害対策について

２．物価高騰による公共事業への影響と対策について

笠
かさ

井
い

　　浩
ひろし

１．不登校児童生徒への支援について

鈴
すず

木
き

　幸
こう

司
じ １．次世代交通システムＺｉｐｐａｒ（電動自走式ロープウエー）導入を提案する

２．不登校支援としてｒｏｏｍ－Ｋの導入は
３．ウクライナ避難民への支援について

山
やました

下いづみ
１．メタバースを活用した行政サービスについて
２．地元産品の市民向け広報について

太
おお た 

田　康
やすひこ

彦 １．流域治水の対策推進と総力化について

萩
はぎ

野
の

　基
もとゆき

行 １．物価高騰対策について

石
いしかわ

川　浩
こう

司
じ

１．地域コミュニティーにおける交通手段の課題解決と今後の展望について

佐
さ

藤
とう

　菊
きく

乃
の １．介護予防・日常生活支援総合事業の見直しに伴う市民への説明や周知について

２．吉原東中学校の跡利用について

川
かわくぼ

窪　吉
よし お 

男
１．ＪＲ東田子の浦駅北口橋上駅設置構想について
２．丸火自然公園の現状と今後について

笹
ささがわ

川　朝
あさ

子
こ １．富士川学校給食センターの炊飯システムの廃止について

２．学校給食費の無償化について

福
ふくなが

永　意
むね

人
と

１．実践的な防災訓練・教育等を通じた地域防災力の強化について

市
いちかわ

川　真
ま

未
み

１．行政評価の在り方について

一般質 問一 覧一般質 問一 覧 議会中継、
会議録検索は
こちらから

11 月 定 例 会

本会議・委員会を傍聴してみませんか。（お問合せは議会事務局へ ０５４５-５５-２８７８）

近隣市議会との合同視察・意見交換会実施の報告等近隣市議会との合同視察・意見交換会実施の報告等

沼津市議会、富士宮市議会との合同視察・意見交換会を実施しました｡

市議会のデジタル化を進めています。

●沼津市議会　令和５年８月23日(水)に実施
本市の新環境クリーンセンター、エスプラット
・フジスパークを視察・意見交換会を行った後、
沼津市の（仮称）沼川新放水路を視察しました。

●議場システムのリニューアル
昨年９月定例会から音響・映像システムがリニ
ューアルされ、より見やすく、分かりやすくなり
ました。

●富士宮市議会　令和５年12月18日(月)に実施
富士宮市の富士砂防大沢扇状地、富士山朝霧バ
イオマスプラントを視察し、その後、意見交換会
を実施しました。

●委員会室・全員協議会室の映像配信
昨年９月定例会から、委員会室等に映像配信シ
ステムを設置し、県内で初めて各種
会議の映像配信を始めました。ぜひ
気軽に御視聴ください。

（仮称）沼川新放水路を視察 富士山朝霧バイオマスプラントを視察

県内初！

②質問席(対面式)の設置
議員の一般質問の際の緊迫感・
臨場感が増しました。

①傍聴者用モニターの設置
議員や当局職員の顔や様子が
見やすくなりました。


